

Ressort: Entertainment

Susanne Wuest hatte als Kind kein Verständnis für die reale Welt

Berlin, 01.07.2015, 10:59 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Susanne Wuest, Hauptdarstellerin im mehrfach ausgezeichneten Horrorfilm "Ich seh, Ich seh", hatte als Kind kein Verständnis für die reale Welt: "Ich hatte Schwierigkeiten, die anderen Kinder zu verstehen", sagte Wuest im "Zeit Magazin", "und mir war schleierhaft, welchen Sinn die Schule haben sollte. Ich war eine Außenseiterin und eckte immer wieder an."

Auch habe sie oft das Gefühl gehabt, "in einer anderen Welt zu leben". Mit 15 Jahren habe sie sich dann "geschworen, dass niemand mehr eine Entscheidung für mich treffen sollte, deren Konsequenzen ich zu tragen habe" und sei dann eines Nachts von zu Hause weggelaufen. "Als ich mir meine Freiheit erkämpft hatte, entstand in mir der Wunsch, Schauspielerin zu werden", sagt sie. "Schauspielerei war für mich wie ein Buch zu lesen und das Gelesene anschließend selbst zu durchleben. Man kann Buchstaben lebendig machen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-56915/susanne-wuest-hatte-als-kind-kein-verstaendnis-fuer-die-reale-welt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com